## 「三次市まち・ひと・しごと創生総合戦略(改訂案)」に関するご意見とご意見に対する三次市の考え方

平成29年1月23日

部署名:政策部政策課

「三次市まち・ひと・しごと創生総合戦略(改訂案)」について、平成28年12月7日から平成28年12月26日まで、三次市ホームページ等を通じてご意見を募集したところ、1通計1件のご意見をいただきました。お寄せいただいたご意見と、ご意見に対する三次市の考え方について、次のとおり取りまとめましたので、報告いたします。貴重なご意見をお寄せいただきましたことに、厚くお礼申し上げます。

番号	案の項目	ご意見の概要	件数	三次市の考え方
1	その他	「江の川カヌー公園さくぎ」への交通手段を確保してほしい。 そのため、「自動運転タクシー」の導入について、 国の補助制度の有無を確認するとともに、その可能性を検討してほしい。 なお、山口県の周防大島町では、DeNA(株式会社ディー・エヌ・エー)と共同で、自動運転の研究を2年前から続けられている。	1	「江の川カヌー公園さくぎ」への交通手段は、現在、多くの方が自家用車となっていますが、自家用車、タクシー以外では、路線バスと市民バスを乗り継ぐか、廃線が決まったJR三江線しかないため、施設利用者の利便性が良いとはいえない状況にあります。     交通手段の充実は、施設利用者の拡大を図る上で、重要な要素ですので、路線バスと市民バスの接続改善やJR三江線廃止後の代替交通を検討する中で、施設利用者の利便性向上に努めます。     なお、ご提案のありました「自動運転タクシー」を含めた「自動運転」の導入については、近年、国内外で様々な取組が急速に進展しているものの、緊急時の安全確保をはじめ、無人運転に対応した法制度やルールづくりなど、実用化・普及には様々な課題が山積しています。こうした状況から、現時点では具体的な検討を行っていませんが、今後、国の補助制度等の情報を収集しながら、国内外の動向に注視していきます。